
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局委員会 佐々木仁委員長 

毎月の例会案内作成・送付・出欠確認、HP更新や会員情報管理 

その他守成クラブ旭川に関する事務処理全般を行っています。 

出欠連絡は締切日までに頂かないと、人数が確定しないので、 

その後の処理に遅れが生じてしまいます。自身の仕事の合間に作業を 

行っておりますので、来期以降も引き続きご協力をお願い致します。 

 

守成クラブ旭川広報誌～ジョイン～は人と人を繋げるという意味から命名されました 

 

今月のインタビュー 

(株)ゆう美堂 上杉 美由紀（旧姓柳原）例会運営部世話人 & 

(有)塗善塗装 中嶋 昌則ビジネスマッチング推進部世話人 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

新年度 最初の例会 2019 年 4 月 9 日（火）18：30

開始 
第 201 回例会 

今後の予定 

 

3月 14日（木）12時～フレンドランチ会 大雪地ビール館 

（赤緑の垣根はありません！ランチ会でも交流を深めましょう） 

3月 19日（火）12時～レディースランチ会 五条食堂にてランチ後、 

ご近所にあるピーシーズへ企業訪問。担当：高綱・篠原・宮崎 

3月 14日（木）18：30～新旧世話人・委員長会議 ベルクラシック 

年度末の各委員会引継ぎ並びに連絡があります。委員長が出席 

できない場合は副委員長が出席する等必ず出席をお願い致します。 

現在の会員数 

 

正会員   151名 

準会員   121名 

（うち新入会 3名） 

パートナー  1名 

合計   273名 

前月比  -14名 

2月例会出席者数 

旭川会場  113名 

ゲスト      3名 

代理出席    5名 

同行出席    1名 

他会場     1名 

無連絡     43名 

合計     123名 

前月比    -11名 

 

 今月のインタビュー ビジネスマッチング推進部世話人  

(有)塗善塗装 中嶋 昌則 

ビジネスマッチング委員会と広報委員会を担当しました。

BM委員会は難しい位置付で守成クラブ自体がBMの場で、 

田中委員長と話し、BM の場をより多く提供出来る様にとウェルカム２部会を開催しました。広報委員会

は今回大きく変わり広報誌の名前がジョインに変更、制作もプロではなくワードも使えなかった森田委員

長が編集を務め進めて行きました。例会報告や行事だけではなくメンバーで手分けし各委員会などの 

２部会に潜入取材。皆の知らない部分を取り上げ新しい内容に仕上がったと思います。塗善塗装は塗装

工事を中心とし、建築、リフォーム、大型 LED ビジョンモニター工事、一般 LED照明レンタル、音響照明 

イベントレンタル、ステージ設備等、幅広く対応しています。マレーシアに塗装指導ボランティアに行った

り工業系高校で塗装講師を行ったりと後世に塗装技術の継承活動もしています。現場で塗ってないと思

われがちですが塗っています！！円山動物園の象舎新築で檻や柵等の塗装は私が施行したのですよ。 

 

今月のインタビュー 例会運営世話人  

(株)ゆう美堂 上杉 美由紀（旧姓柳原） 
窪田委員会と堀委員会の担当を致しました。窪田委員会は４月例会から始まり

ましたので、準備期間が少なく大変だったと思いますが持ち前の明るさと集中力 

 で運営されメンバーの優しさや頑張りが伝わりました。堀委員会はこの１年出欠回答率１００％を

目指し、何度も達成しています。期限内の出欠回答は運営にとって非常に重要な事なのでこの流

れが全体に広まって欲しいです。素晴らしい！またゲスト紹介の方法を工夫する等後に続く改善を

行ったのも堀委員会でした。両委員会共に、商談しやすい例会を運営するためにチーム全体で頑

張って下さいました。私もこの１年各委員長を初め委員会の皆様から様々な事を学び成長させて

頂いたと感じます。株式会社ゆう美堂はダスキンのフランチャイズ加盟店です。お掃除の役務サー

ビスを専門とし、家事代行サービスから事業所のエアコンや床ワックスなどお掃除のことなら何で

も幅広く対応させていただいております。お困りのことがありましたらお気軽にお声がけください。 

 

 

製作：取材 2018 広報委員会  森田編集長  手塚副編集長  山本記者  井上記者  中村記者  



 

 

 

 

 
例 会 運 営 部 

窪 田  幸 雄 

丹 野  香 織 
松 村  優 子 

佐 藤  弘 子 高 綱  恵 子 

堀  義 孝 

 
総 務 部 （ 事 務 局 ・ 受 付 ） 

佐 々 木  仁 久保村  やす子 

窪田委員会は４月９月を担当させて

頂きました。まだまだ勉強不足で 

わからぬまま終わった感じがありま

す。早めに終了したので委員会活動

としては微妙でしたが委員会の皆様

には大変感謝いたしております。 

ありがとうございました～。 

堀委員会は年間目標に例会出欠回答

率１００％を目指すと宣言し皆様ご協

力のもと目標達成する事が出来まし

た。私は例会参加への意義又は守成

クラブ旭川に新たな風を入れるきっか

けになればとこの目標設定して参りま

した。１年間ありがとうございました 

初の委員長で頼りない私でしたが、

委員会の皆さんに助けられながら 

担当例会も５月１１月と無事に終了

いたしました。中身が分かる程色々

な事があるのだと再確認の１年 

でした。とても良い経験をさせて 

頂き、本当にありがとうございました 

 

今期初めて委員長をさせて頂き、 

分からなかった事・気づかなかった事・

考える事・まとめる事などなどを学ば

せて頂きました。それを支えてくれた

委員会の仲間達と世話人の方々、 

守成クラブの仲間に有難う御座いま

した。 最後にこの歳で仲間が出来、 

学べた事に感謝します。 

 
委員長の推薦を受けた時、私で良い

のかと、不安な中スタートをしました

が、委員会の皆様に協力して頂き、 

８月２月と無事終える事が出来まし

た。大変良い経験をさせて頂きまし

た。ATM明るく楽しく前向きにを 

モットーに楽しく活動が出来ました。

皆様ありがとうございました。 

全員が仲良く結束している委員会で

皆に助けられ１年間委員長として過

ごさせて頂きました。 委員会は変わ

りますが、丹野委員会で築いた絆が、

今後もずっと続くと嬉しいなぁーと思っ

ています。本当にありがとうございま

した。今月が最初で最後の担当例会

です。よろしくお願い致します。 

 

この一年間を振り返ると、最初に

思いつくのが、例会案内関連の 

トラブルが多発した事でした（笑）

皆様には、大変ご迷惑をおかけ

いたしました。事務局の委員長は

次年度も引き続き私が担当致し

ますが、来年度も皆様、ぜひぜひ 

温かい心で、温かい心で、事務局

と佐々木仁を見守って頂ければ 

幸いです。（笑） 

仲間に沢山助けてもらっての一年間

でした。毎月季節のワンポイントとし

て胸に付けていた折り紙も定着し 

皆に声を掛けてもらって嬉しかったで

す 来季以降も引き続きのお願いで

すが、当日欠席や遅刻の連絡がない

方がいます。そして遅刻する場合は

到着時間の連絡を入れて下さい。 

受付担当が自社 PR 出来なくなる事

がありますので宜しくお願いします。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
会員交流部 （ フ ォ ロ ー ア ッ プ ・ コ ミ ュ ニ ケ ―シ ョ ン ） 

山 下 直 樹 菅 原 博 秀 

 
ビジネスマッチンング推進部 （ビジネスマッチング・広報） 

田 中 裕 司 森 田  仁 

ウカスイシモリ 

湯治の宿 マネージャー 

菊原 一平 

ライフロム 

代表 吉本 将悟 

2018年度皆様にお楽しみ頂きました JOIN クイズは先月の問題を 

もって終了となりました。クイズの目的は遅刻をしない様に例会に 

お越しいただく事、紙面内容は各企業様の宣伝のお手伝いが少し

でも出来ればという事、多くの方を掲載する事でした。当初掲げた

目標は概ね達成できたかなと思っております。また今季から広報誌

は名前も中身も大きく変わり、素人だけで作成してきたので、読み 

づらい面等々が多々あったかと存じます。更に全ての会員様を掲載

できなかったことお詫び申し上げます。来季の広報委員会作成の

JOINも引き続きよろしくお願い致します。2018広報委員会一同 

 

 
2月の当選者はこちらの方々です。 

※クリーニングもぎ茂木さん※ライフロム吉本さん 

※むつみ理容高綱さん。以上の方は森田歯科医院の 

歯医者さんが推進する歯磨き粉をお受け取り下さい 

年度始めに皆様の前で致し

ました委員長挨拶で『あいつ

が委員長を出来るなら私に

も委員長は出来る』と、思っ

てもらえるように、実行した

い。 とのご挨拶をさせて 

頂きました。執行部の強力な

バックアップを頂き、何とかな

ったと思います。  

ありがとうございました 

 

委員長は例会時壇上に上がる事

も多く、必然的に色々な方に 

自分を知ってもらう事に繋がり、

結果自分の商売にも繋がりまし

た。初めての事ばかりで、色々

と、苦労もしましたが、委員長を

経験出来て良かったと思っており

ます。来季の委員長もいろんなイ

ベントを開催して会員交流の場

を作ってください。一年間有難う

御座いました。 

守成クラブ内でのビジネスを 

推進するビジネスマッチング 

委員会でした。ウェルカム 

２部会をはじめとして、この 

１年間、どのくらい、皆様の 

お手伝いが出来たかは分かり

ませんが、少しでもお役に立

てていたら幸いです。1年間 

ありがとうございました。 

 

素人が初めて広報誌を作るという事

で、紙面作りには委員会メンバーと

かなり頭を悩ませました。過去の

JOIN は HP にも掲載しておりますの

で、いつか再読して頂けたらありがた

いです。守成のヒントが結構隠れて

いますよ。また、個人的にはワードの

スキルがかなり上達ました（笑）５月

号から比べて頂けたら嬉しいです。

来季の委員長も頑張って下さい！ 

 

 


